



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 06.03.2020

ANTRAG

Ausschuss für Flüchtlinge wieder einsetzen

- Der Ausschuss für Standortangelegenheiten für Flüchtlinge, der bis Dezember 2018 bestand, wird unverzüglich wieder eingesetzt.
- Dem Stadtrat wird schnellstmöglich ein Bericht vorgelegt mit aktuellen Zahlen und Daten über zur Verfügung stehende Unterkünfte, Belegungszahlen, freie Kapazitäten und wie viele Flüchtlinge derzeit in München ankommen.

Begründung:

Der türkische Präsident Erdogan hat seine Drohung wahrgemacht: Flüchtlinge werden nicht mehr an der Weiterreise in Richtung EU gehindert. Es droht ganz akut eine erneute Flüchtlingskrise. Verantwortungsbewusste Politiker aller Couleur und Ebenen sind sich einig, dass sich eine Situation wie 2015 nicht wiederholen darf. Damals stand die Landeshauptstadt München unter enormen Druck und musste innerhalb kürzester Zeit massenhaft Unterkünfte anmieten zu teils völlig überzogenen Preisen. Um nicht wieder in so eine Zwangslage zu kommen, sollte die Stadt jetzt handeln und das zuständige Gremium schnellstmöglich einberufen.

Initiative:

Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl,
Mario Schmidbauer, Andre Wächter

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de